

« Tandem pour un autre monde » : Vivre ensemble & participation citoyenne



La démarche « Tandem pour un autre monde », qu'est-ce que c'est ?

Depuis maintenant deux ans, le CCFD-Terre Solidaire expérimente la démarche « Tandem pour un autre monde ». Nous travaillons avec le **Programme Mercosur Social et Solidaire** (PMSS) et avec des acteurs de la société civile ici en **PACA-Languedoc -Corse** sur la thématique de la « **participation citoyenne** » pour tisser des liens entre acteurs des sociétés civiles ici et là-bas. Nous souhaitons ainsi appuyer un processus de convergence entre organisations sur un plan international.

« Tandem pour un autre monde », pourquoi ?

- Expérimenter **une démarche de co-construction** et de **réciprocité** avec les partenaires qui puisse aller, selon les contextes ici et là-bas, vers la création d'une action commune.
- Préciser la démarche du CCFD dans une **optique de transformation sociale** pour faire évoluer le CCFD et pour participer à la construction d'une société civile mondiale.
- Processus de mise en lien avec les **alliés du territoire** sur le long-terme.

Le projet : 3 grandes rencontres à la Toussaint 2016

- Une rencontre itinérante (12 au 19 octobre)
- Un forum de la mobilisation citoyenne (19 au 21 octobre)
- Un événement festif dans l'espace public (22 octobre)

Les objectifs du projet :

- Échanger des pratiques en termes de **participation citoyenne** qui permettent un renforcement ou un renouvellement des formes d'engagement individuel et collectif.
- Relier des démarches allant dans le sens d'un **approfondissement d'un engagement citoyen** ; faire de la diversité des propositions un atout pour proposer un vrai processus en plusieurs étapes.
- Permettre une évolution des **représentations des réalités sociales** et de la démocratie ici et là-bas.

